

Rascasse volante ou poisson lion

Pterois miles (Bennett, 1828)

Pterois miles (Bennett, 1828) est communément appelé « poisson-lion » ou « rascasse volante ». Ses noms lui viennent de ses grandes nageoires pectorales qui ressemblent à la crinière d'un lion et à ses déplacements lents lui donnent une allure majestueuse de « flottaison aérienne ». Il s'agit d'une espèce de poisson prédateur tropical originaire de l'Océan Indien et de la Mer Rouge. Principalement nocturne, il peut se cacher dans les crevasses pendant la journée. C'est un poisson venimeux mais il n'est pas agressif. Le venin est présent dans les épines creuses des nageoires dorsales, pelviennes et pectorales, délivrant un poison mortel pour les petits animaux et provoquant de vives douleurs chez l'Homme



CLIM-ECO²



Venez en savoir un peu plus sur moi.....!

Pterois miles (Bennett, 1828)

 Poisson-lion



Ma taille

Adulte, je mesure environ 35 cm à 40 cm. Ma croissance est rapide dans mes premières années de vie et je peux dépasser 20 cm dès l'âge de 2 ans.



Où je vis, et avec qui

On me reconnaît pour mon élégance, mais je peux aussi être dangereux. Je me trouve dans les fonds rocheux et coralligènes, entre la surface et plus de 300 m de profondeur. Le jour, je me cache souvent dans les cavités sombres et petits surplombs. Je suis plutôt solitaire mais on me rencontre quelquefois en petits groupes. Dans les estuaires et les eaux troubles, ma coloration est variable, plus ou moins foncée. En effet, suivant le contexte, je peux changer de couleur en quelques minutes.



D'où je viens

Je suis un poisson tropical. Originaire de l'Océan Indien et de la Mer Rouge, je suis entré en Méditerranée par le canal de Suez. Grâce au réchauffement climatique, cette nouvelle région devient un eldorado pour moi ! Avec mon cousin *Pterois volitans*, originaire lui du Pacifique, je suis également présent dans la mer des Caraïbes où je suis considéré comme une espèce invasive.



© Michael Gähler



Mes goûts

Je me nourris de poissons et de crustacés, que je chasse principalement de nuit en les emprisonnant grâce à mes longues pectorales que je peux rabattre tel un filet.

Source: Wikipedia, DORIS



Mangez-moi!

En Méditerranée, je ne suis pas encore très populaire dans les restaurants à cause de mes épines (dont la plupart sont venimeuses). Mais ma chair est considérée comme savoureuse lorsqu'on m'a goûté ! Me choisir pourrait aider à mieux réguler ma population et mon développement en Méditerranée, qui se fait parfois au détriment d'autres espèces locales.